

Ostfriesenkiesel (von Bente)

Und so einfach geht`s.

Ihr braucht:

- Stein(e)
- Farbe



Eine kurze Anleitung:

Nachdem ihr einen Ostfriesenkiesel gemalt habt, werden die kleinen Freunde in die Freiheit entlassen und bei einem Spaziergang (Achtung! Denkt an die 2 Meter Abstand) an einem öffentlichen Ort hinterlegt. Andere Personen können den Ostfriesenkiesel anschließend finden, mitnehmen und wenn sie möchten, den Fundort bei facebook posten.

Auf dem Bild von Bente, findet dieser gerade seinen ersten Ostfriesenkiesel. Damit die Aktion alle Finder*innen verstehen, kann auf der Unterseite des Steins ein Hinweis auf die Ostfriesenkiesel gegeben werden.

Eine ähnliche Aktion sind die Feentüren. Diese sind in ganz Emden versteckt und sollen beim Finden ein Lächeln schenken. Häufig kann man bei Feentüren auch Ostfriesenkiesel finden.

Tipp: Eine Feentür befindet sich auf dem Emdener Wall und eine zweite auf einer ganz besonderen Insel in Wolthusen. Auch in Leer werden zahlreiche Ostfriesenkiesel und Feentüren versteckt.

Viel Spaß beim Malen, Verstecken, Suchen und Finden!

